

IWO

Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Tokoh Masyarakat, Ajak Jaga Kamtibmas

HermanDjide - PANGKEP.IWO.OR.ID

Jul 7, 2024 - 09:17



PANGKEP - Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya AIPTU Syamsuddin melakukan kegiatan sambang ke rumah-rumah tokoh masyarakat di wilayah Pulau Satanger. Langkah ini diambil untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Minggu (07/07/24

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas berdialog langsung dengan tokoh-tokoh masyarakat setempat, menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, dan mengajak mereka untuk selalu berpartisipasi dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. "Peran tokoh masyarakat sangat penting dalam menciptakan situasi yang kondusif. Kami berharap dukungan dan kerjasama dari semua pihak," ujar Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya.

Tokoh masyarakat yang ditemui menyambut baik kunjungan tersebut dan menyatakan kesiapan mereka untuk mendukung upaya kepolisian dalam menjaga Kamtibmas. Mereka juga mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas yang proaktif dalam mendekatkan diri dengan masyarakat.

Kapolsek Liukang Tangaya, AKP Nampo SH MH menyatakan bahwa kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya Polsek Liukang Tangaya untuk meningkatkan sinergi dengan masyarakat. "Kam ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan terlindungi. Untuk itu, kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat diperlukan," ungkapnya.

Selain menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga mendengarkan berbagai masukan dan keluhan dari masyarakat terkait situasi keamanan di wilayah mereka. Hal ini diharapkan dapat menjadi bahan evaluasi bagi Polsek Liukang Tangaya dalam meningkatkan pelayanan dan pengamanan.

Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Polsek Liukang Tangaya akan terus berkomitmen untuk melakukan berbagai kegiatan yang mendekatkan polisi dengan masyarakat, demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah Liukang Tangaya.